
                                                                     

                                   Stadtverordnetenfraktion 

 

Herrn Stadtverordnetenvorsteher 

Gerd Hibbeler 

Im Herrngarten 1 

63150 Heusenstamm            06.09.2018 

   

 

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher, 

 

bitte leiten Sie folgende Anfrage der CDU-Fraktion an den Magistrat weiter: 

 

Der Antrag der CDU-Fraktion vom 19.07.2017 zum Thema „Waldwege und Ruhebänke im 

Gemarkungsgebiet“ wurde von der Stadtverordnetenversammlung mit Mehrheit 

beschlossen. Der Wunsch des Parlamentes nach weiteren Ruhebänken wurde 

zwischenzeitlich weitgehend erfüllt.  Dagegen ist festzustellen, dass sich an dem Zustand der 

Waldwege seitdem nichts geändert hat: sowohl durch allgemeine Abnutzung als auch durch 

Beschädigungen durch Holzeinschlag und –abfuhr hat sich der Zustand an vielen 

Waldwegeabschnitten eher noch verschlechtert. 

Hierzu haben wir an den Magistrat folgende Fragen: 

1. Welche Maßnahmen sind vorgesehen, durch die Verwendung der Mittel aus dem 

Produkt 13555049 „Förderung der Forstwirtschaft“, um den Zustand der 

Waldwege zu verbessern, damit Gefahrenquellen insbesondere für 

Fahrradfahrer/innen beseitigt werden? 

2. Seit der Fertigstellung der neuen Autobahnbrücke für die Verbindung vom 

Friedhof Heusenstamm nach Offenbach-Bieber ist der hinterlassene Zustand des 

Weges desolat. Dazu: 

a. Gibt es seitens des Bauträgers „Hessen Mobil“ die Zusage auf eine 

Wiederherstellung der gefahrlosen Nutzbarkeit des Weges oder bleibt die 

Stadt Heusenstamm auf den Kosten für einen akzeptablen Belag sitzen? 

b. Wann ist mit einer Wiederherstellung des Weges zu rechnen? 

 

 

Paul Sassen  
CDU-Fraktionsvorsitzender    


